

Zeitschrift: Journal suisse d'apiculture
Herausgeber: Société romande d'apiculture
Band: 58 (1961)
Heft: 8

Rubrik: Communiqués ; Comptes rendus ; Convocations

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 31.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Communiqués

Société d'apiculture de Lausanne. — Fourniture de sucre

Votre comité vous informe que dix tonnes de sucre de canne seront livrées aux souscripteurs le samedi 12 août 1961, de 14 à 16 heures, au dépôt de l'USR, Renens, au prix de 35 fr. 75 le sac de 50 kg. Le comité ne peut obtenir un prix plus bas pour du pur sucre de canne.

Le Comité.

Comptes rendus

Société d'apiculture de l'Orbe

Le dimanche 9 juillet notre société d'apiculture de l'Orbe effectuait sa course d'été, dont le but était cette année une visite à l'établissement d'apiculture Meier-Frères à Künten, en Argovie. Au petit matin, un grand car de l'ANO a passé dans les villages du haut du district pour y embarquer nos participants, parmi lesquels plusieurs dames, deux ou trois fidèles vétérans et quelques jeunes, le tout formant une agréable et très joyeuse compagnie, malgré le ciel qui nous fait triste mine. Vers les 6 heures, notre confortable véhicule bien garni quitte Orbe et par Orges, où un membre de la section de Grandson et son épouse nous rejoignent, file vers Yverdon, longe les rives des lacs de Neuchâtel et de Bienna à peine éveillées et fait un premier arrêt à Bienna même pour un léger picotin. Là tout le monde descend, sauf notre vétéran Abrezol qu'un implacable rhumatisme cloue à son siège. Puis, sous une fine averse, ce sont Granges, Soleure, Olten qui défilent : des fabriques innombrables, des cultures prospères, des fermes opulentes, des villages propres et partout des fenêtres fleuries. A Niederbipp, au passage, l'un de nos vétérans reconnaît, ému, la maison où il y a 65 ans il apprenait l'allemand. Voilà Aarau, place de la Gare, monument aux tireurs suisses et arrêt au buffet pour se dégourdir un peu les jambes et satisfaire aux exigences des gosiers altérés. L'un des frères Meier nous attend et avec son auto prendra la tête de la colonne pour conduire notre convoi à bon port par Lenzbourg et Melligen. Enfin, Künten. La pluie a cessé depuis un moment, le ciel s'est mis au bleu et dans la cour de la maison Meier on nous attend. Les mains se serrent. On fait connaissance. Sous l'avant-toit, on place au soleil un fauteuil pour le vétéran Abrezol. Puis, pour la visite de l'établissement, les participants forment deux groupes conduits chacun par un des maîtres du lieu. On est en saison morte, mais cependant que de choses intéressantes à voir ici, que d'explications données avec le plus grand soin, que de questions posées : local de réception des vieux rayons et de la cire, chaudière pour la fonte, presse pour les feuilles gaufrées qui sont là, étalées, jaunes et odorantes, magasins pour le matériel apicole, puis encore visite de la fabrique de jardinières en plastique adjointe à l'établissement d'apiculture et enfin, coup d'œil au rucher d'expérimentation. Les heures passent, les estomacs réclament leur dû et, la visite terminée, nous rallions le car, mais dans la cour de l'établissement toute la famille Meier est sur pied et chaque participant, confus par tant de générosité, reçoit son petit cadeau : les dames une jardinière en plastique et les messieurs un paquet de Vitalis. Merci et adieu Künten. On met le cap sur Fislisbach où un dîner abondant nous attend au restaurant Zur Linde. Deux des frères Meier nous accompagnent et, après le repas, font passer sous nos yeux un excellent film sur la fabrication des feuilles gaufrées. Bien des kilomètres nous séparent encore de nos pénates et il faut songer sérieusement à rentrer. Le président Cuendet, vivement applaudi, remercie à nouveau les frères Meier pour leur aimable et généreuse réception et nous appareillons. Après un arrêt à Morat, la dislocation des participants, qui garderont de cette belle course le meilleur souvenir, a lieu à Baulmes autour des tables de l'Hôtel du Jura où la caisse de notre société offre le verre de l'amitié.

G. S.

Convocations

Société d'apiculture de Marly et environs

Nous rappelons à nos membres la réunion annuelle à la station de fécondation de *Coppi*. Elle aura lieu le *dimanche 6 août, dès 14 heures*.

Nous aurons le plaisir d'entendre la conférence de M. Paul Leuba, apiculteur au Locle, sur un sujet d'actualité apicole. Nous comptons sur la participation traditionnelle, c'est-à-dire nombreuse !

CONTROLE DES MIELS. — Ceux qui désireraient faire contrôler leur miel de *deuxième récolte* peuvent encore s'inscrire auprès du président, jusqu'au 15 août.

Le Comité.

Société genevoise d'apiculture

Réunion amicale mensuelle le 14 août 1961, à 20 h. 30.

Contrairement à l'habitude, celle-ci aura lieu à Pinchat, commune de Carouge, au café de la Guinguette, chez le collègue Aloïs Weber, 130 route de Veyrier.

Le Comité.

Société d'apiculture de Saint-Maurice

Sur décision de la dernière assemblée de Vernayaz, le comité a fixé la journée apicole et amicale à Vérossaz le dimanche 6 août 1961.

Voici, en résumé, le programme de cette journée qui s'annonce des plus intéressantes ; aussi votre société compte sur une nombreuse participation. Les dames sont cordialement invitées.

9 heures Départ de Saint-Maurice par car postal

10 h. 30 Séance administrative

12 heures Apéritif

13 heures Dîner râcllette, par beau temps, en plein air.

Conférence par M. Soavi.

Une convocation avec programme détaillé est envoyée à tous les sociétaires.

Le Comité.

Bonnes



vacances